



## Creel pide a ciudadanos participar en recolección de firmas del Frente Amplio

*Santiago Creel señala que esta tarde habrá una reunión con el Comité Organizador para hacer más segura la recolección de firmas.*



El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y aspirante a la Presidencia por el Frente Amplio por México, Santiago Creel Miranda, pidió a la población participar en la recolección de firmas que realizan el PAN, PRI, PRD y mantener “la calma” en este proceso.

Lo anterior, porque desde el 13 de julio, cuando se lanzó la plataforma para recolectar las firmas, se han registrado fallas; incluso, hoy se anunció se se simplificó la inscripción de los respaldos.

El panista recordó que el registro en la plataforma marcó el inicio oficial de la segunda etapa del proceso interno para elegir al representante del Frente Amplio por México y quien gane será el candidato presidencial.

Comentó que ante la fallas que se han registrado en esta plataforma, esta tarde se llevará a cabo una reunión con los representantes de los aspirantes y el Comité Organizador del Frente Amplio para resolver el problema.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**Forbes**  
MÉXICO

18/07/23

LEGISLATIVO

“Hoy a las 6 de la tarde tendremos una reunión con los representantes de los aspirantes y el cuerpo político porque todos enfrentamos problemas. Tomaremos una decisión hoy, entendiendo las peculiaridades y la complejidad de un proceso de esta naturaleza, que es algo nuevo. Sin embargo, la plataforma debe estar completamente asegurada y eso implica cumplir con una serie de requisitos técnicos establecidos por el Comité”, declaró el panista.

Será hasta el 3 de septiembre, cuando el Frente Amplio -conformado por el PAN, PRI y PRD- informe el nombre de su representante, quien se convertirá en su candidato presidencial para las elecciones de 2024.

[Creel pide a ciudadanos participar en recolección de firmas del Frente Amplio \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)